2

24/11/2025





¿SERÁ?

Conflicto que escala

Nos cuentan que el caso de los exconsejeros y consejeros en funciones del INE, a los que se les reactivó un proceso administrativo por suspender la organización de la revocación de mandato de AMLO, ya avanzó en el Tribunal Federal de Justicia Administrativa. Dicen que seguramente llegará hasta el nuevo Poder Judicial, que decidirá si les otorga la protección de la justicia. Por ahí existen quienes todavía apuntan a una posible vendetta política. ¿Será?

La realidad veracruzana

Justo en el día en el que la Presidenta visitaba el estado de Veracruz, la entidad en que Rocío Nahle se ha caracterizado por minimizar los conflictos, lejos del mar, en el municipio de Zongolica, para ser precisos, el exalcalde, Juan Carlos Mezhua Campos, fue asesinado... Parece que a Nahle se le ha olvidado que la montaña también es Veracruz, porque hasta llegada la noche, no había hecho algún comentario, o emitido algún pésame por el asesinato del segundo exmunícipe de esta demarcación en un año. Algunos verían una emergencia. ¿ Será?

La ministra del... Gobierno

Pues será el sereno, pero las acciones de la autodenominada ministra del pueblo parecen perfilarse más al beneficio del Gobierno, claro, a menos que nos digan que la autoridad siempre nos protegerá... Y es que parece que por ahora su idea es llevar al pleno de la Suprema Corte los casos que tienen que ver con más recursos al erario, y menos pagos a los afectados. ¿Será?

Aliados poco creativos

Al parecer los integrantes del Partido del Trabajo se aprovecharon de las palabras del finado alcalde de Uruapan, Carlos Manzo, quien dejó dicho: Si algo me pasa, van a despertar al tigre. El diputado petista, Ricardo Mejía Berdeja, aprovechó dichas palabras para usar el eslogan de un tigre con la frase: "aquí nadie se rinde, saca la garra", "el movimiento del tigre va por la gran transformación", vaya que los aliados del partido guinda necesitan ideas nuevas. ¿Será?

Disputas por bazares

En Ecatepec hay muchos comerciantes que están a la expectativa de las decisiones que tome la presidenta municipal Azucena Cisneros, que al paso que avanzan los meses, se pone más estricta para autorizar permisos. En julio pasado se suspendió la Feria de San Cristóbal, lo que frenó la derrama económica, pues esta es una de las celebraciones que congrega a más visitantes por las presentaciones musicales; sin embargo, no hubo acuerdo por la venta de alcohol... Ahora quieren aplicarla con los bazares navideños y el pasado viernes le bloquearon la López Portillo, pues aseguran que esperan la temporada para vender, habrá que estar pendientes, pues el gremio amenaza con no dejarse. ¿Será?

La ciudad de...las murallas

Poco les duró el gusto a los visitantes del Centro Histórico de ver sus calles y edificios sin vallas de por medio, pues este domingo elementos de seguridad de la Ciudad de México volvieron a instalar las estructuras metálicas de más de dos metros en el Zócalo capitalino y edificios históricos, como el Palacio de Bellas Artes. Parece que a las autoridades no sólo les preocupa la marcha de transportistas anunciada para este lunes, sino también la marcha del 25N o marcha naranja, que promueve la eliminación de la violencia en contra de las mujeres. ¿Será?